

CYCLO-INFOS NUMERO 21

(Juillet 2020)

Bonjour à toutes & à tous !

Savez-vous ?

En 1927, je crée le fichier individuel des membres actifs de notre société, nous sommes une centaine. Ce fichier sera en cours jusqu'à l'avènement de l'informatique. En 1929 Charles Lacroix donne sa démission et lui succéderont 15 présidents :

| | | |
|--------------------------|-------------------|-------------------------------------|
| 1929 à 1932 | Laurent FERIGOULE | Président intérimaire |
| 1932 à 1943..... | Henri CHAIX | Pasteur et grand photographe |
| 1943 à 1947 | Francisque FERLAY | Directeur de la Sté RONIS |
| 1947 à 1950 | Henri CHAIX | |
| 1950 à 1953..... | Georges GRENIER | Directeur administratif de la C N R |
| 1953 à 1950..... | Charles PETOURAUD | Médecin |
| 1960 à 1962..... | Aimé GONTHIER | Président intérimaire, Commerçant |
| 1962 à 1965..... | Mr CAMERLO | Directeur de l'opéra de Lyon |
| 1965 à 1974..... | Dr BARIDON | Médecin et député du Rhône |
| 1974 à 1982..... | Alain AUDANT | Directeur financier de la C N R |
| 1982 à 1990 | Bernard LEGAL | Avocat |
| 1990 à 1992..... | Jacques BRUNAND | Câble de Lyon |
| 1992 à 1998..... | Lucien JONROND | Entrepreneur en maçonnerie |
| 1998 à janvier 2009..... | Lucien CULINE | Expert - comptable |
| 2009..... | Pierre SCHMUTZ | Retraité |

A cette époque j'effectue mon premier Lyon Chamonix Lyon, motivé par une visite familiale à St Gervais. Le cyclo continue de se structurer administrativement.

En 1929 : Suite à une campagne de dénigrement concernant une sortie du 9 juin, il fût décidé lors d'une assemblée générale extraordinaire de mettre en place une commission des itinéraires chargée de leur validation.....

En 1930 mort de VELOCIO qui fût le parrain du club et dans sa nécrologie Joseph Remond dit que c'est lui le premier qui eût conscience du véritable avenir qui était réservé au « vélo de tourisme » D'ailleurs sa revue le *cycliste* relatait nombre de randonnées.

Revue que l'on peut rapprocher de l'actuelle 200. C'est cette année au meeting de *Pavezin* que je trouvais le président qu'il nous fallait, fervent émule de Paul de VIVIE : HENRI CHAIX.

CYCLO-INFOS NUMERO 21

(Juillet 2020)

Un homme à ne pas oublier : Christian SCHITZ, parisien, membre d'honneur de notre société qui pendant plusieurs années mit à notre disposition son chalet des *Antonins* à St Pierre de Chartreuse et chaque année à l'automne, il conduisait une excursion pédestre dans les montagnes qu'il aimait et qu'il voulait nous faire connaître à ce moment de l'année particulièrement coloré. Il faut dire qu'à l'époque notre club comptait nombre d'autochromistes, qui donnaient leurs clichés couleur à voir *salle Rameau* avec un certain succès.

Plus tard les balades en Vercors sous l'impulsion de PIERRE ESCOFIER remplacèrent la Chartreuse et c'est dans les ruines de l'abbaye de *Valcroissant* que naquit le 1^{er} rallye Clairette.

A suivre, d'après les notes de J.M CUZIN, Secrétaire Général du Cyclotouriste de 1927 à 1990.